

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Supérieur: l'Université privée islamique du Gabon sur le fil des cours à distance

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU Libreville/Gabon

EPUIS le 20 mars 2023, l'Université privée islamique du Gabon (UPIG) a inscrit dans son programme d'enseignement les cours à distance. Ce programme rendu possible grâce au partenariat avec l'Université méditerranéenne de Tunis (UMT) vise, entre autres objectifs, à permettre aux étudiants de bénéficier de l'expertise scientifique des collègues de l'étranger sans qu'il ne soit nécessaire de se déplacer. Ces cours seront sanctionnés par des évaluations sur table et suivies d'un examen s'inscrivant dans le cadre du 1er semestre, le tout corrigé par UMT. Il s'agit donc là d'une manière d'inclure " nos étudiants dans le fichier central des étudiants de UMT et de ses universités partenaires (France, Canada, Angleterre) de telle sorte qu'une fois en 3e année, ils auront déjà une idée de leurs futurs enseignants ", a expliqué Dr Ibrahim Massima-Louwoungou, vice-recteur de l'UPIG. Une méthode d'apprentissage qui suscite un engoue-

ment particulier auprès de la communauté estudiantine de cette université. " Nos étudiants sont heureux de s'acclimater avec ce qui se fait de mieux dans des universités expérimentées ", a souligné notre interlocuteur. Tant tout est fait pour faciliter l'interaction entre les enseignants et les étudiants qui, après validation de leurs deux années d'études, sont amenés, dès la 3e année, à poursuivre leur formation à l'UMT ou dans les universités partenaires de France, d'Angleterre et du Canada.

En plus de la qualité des offres de formation, de l'engagement du corps professoral constitué de nationaux et d'expatriés, ces cours à distance se déroulent dans un espace constitué d'infrastructures modernes et confortables. À savoir des salles de classe climatisées, connectées au Wifi et une salle multimédia bien fournie.

Pour rappel, l'UPIG a été créée grâce à la volonté conjointe du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG) et des autorités gabonaises, via le ministère de l'Enseignement supérieur.



Des étudiants de l'UPIG suivant un cours en distanciel

